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Оценка гиперпараметров сверточных нейронных сетей для классификации объектов 

 

 

 

Предложен алгоритм выбора гиперапараметров сверточных нейронных сетей на основе итеративного 

изменения архитектуры без наперед заданных матриц поиска. Проанализировано влияние параметров 

алгоритма поиска на скорость и точность работы алгоритма, приведены результаты численного 

эксперимента поиска гиперпараметров сверточной нейронной сети для классификации объектов на цифровых 

изображениях. 
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Tolstykh A.A., Golubinsky A.N. Estimator for hyperparameters of convolutional neural networks for object 

classification 

 

The paper offers an algorithm for selecting the hyperparameters of convolutional neural networks on the basis of 

iterative architecture adjustment without pre-specified search matrices. The effect of search algorithm’s parameters on 

the on its speed and accuracy is investigated. The results of a numerical experiment on object classification in digital 

images are presented. 
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